

B-OBB24 Benjamin Kaufmann

Tagesordnungspunkt: TOP 6.4. Wahl Delegation
Bezirksdelegiertenversammlung

Selbstvorstellung

Liebe FreundInnen,

die Bundestagswahlen sind vorbei. Manche werden sich freuen, andere sehen darin eine riesige neue Aufgabe die uns bevorsteht, besonders jetzt wo wir eine neue (alte) Rolle in der Opposition wahrnehmen werden müssen.

Es wird wichtig sein zu analysieren, wie es zu den massiven Verschiebungen in der Wählerschaft gekommen ist und wie wir damit umgehen wollen, denn eines steht fest: Wir kämpfen weiter für die Zukunft unseres Landes!

Genau deswegen wird es wichtig sein auch auf der BDV präsent und kritisch über den Kurs der Partei zu sprechen und was wir ändern wollen, denn nur direkte und ehrliche Kritik wird zu Veränderungen führen! Genau da will ich ansetzen.

Wir haben ein großes Potential in meiner Altersklasse verloren. Diese Jung- und Erstwähler sind ein Kernbestandteil unserer Partei gewesen, damit wir 2021 in eine Regierung auf Bundesebene treten konnten. Hier möchte ich meine Perspektiven einbringen und kritisch beleuchten, wieso wir andere Konzepte auf Social Media, bei der Themensetzung und weiteres brauchen!

Aber es gilt sich auch für die Kommunalwahlen vorzubereiten! Wir wollen in München endlich den ersten grünen Oberbürgermeister gewählt sehen. Dafür gilt es zu kämpfen und eine gute Strategie aufzubauen, ein weiter so wird nicht reichen.

Deswegen und wegen den vielen anderen wichtigen Themen in unserem Land und der Partei würde ich euch gern wieder auf der LDK vertreten dürfen! Kritisch, pragmatisch, mit viel Herzblut und leidenschaftlichen Themen. Für die Zukunft.

Danke euch für euer Vertrauen.



Alter:
22

Geschlecht:
M

Geburtsort:
München